

やる気に満ち、夢・笑顔・元気あふれる河江小

～学校と家庭・地域の連携を通して～

令和7年度

第4号

R7.9.1

文責 校長 前村伸幸

夏休みの学びを前期後半につなげよう！

今年の夏休みは例年以上に猛暑の日々が続いている、雨が少ないなと思っていたら、8/9～8/11にかけて熊本県を集中豪雨が襲い、県内各地で大きな被害が発生しました。小川町を始め宇城地区でも土砂崩れや床上浸水、床下浸水など、日常生活に大きな影響が出ています。被害を受けられたご家庭には、心よりお見舞い申し上げます。なお河江小は、校舎や体育館に数カ所の雨漏りはありましたが、子供たちの教育活動には支障がない程度の被害でした。

さて、41日間の夏休みが終わり、8/29から「前期後半」がスタートしました。学校に子供たちの元気な姿が戻ってくると、学校も地域も活気づくなあと改めて思ったところです。夏休み明けにあたり、子供さんのことで心配なことや相談事などありましたら、学校へお気軽にご連絡ください。

長い夏休みの中で、子供たちが頑張ったことや学んだこと、様々な体験などは、すべてが思い出となり、成長への一歩となります。私たち教職員も、子供たち一人一人が夏休みの学びを「前期後半」につなげてくれることを期待しながら見守ったり指導したりしたいと思います。「前期後半」は、学校に来る日は29日間です。

「前期後半」の主な行事予定

8/29（金） 前期後半スタート

4月当初は児童数451名でしたが、夏休み中に3名が転出し、1名が転入しましたので、449名で前期後半がスタートしました。

9/8（月）～ 教育実習生が来校

教育実習生（先生をめざす大学生）が2週間、本校に来られます。本校の卒業生です。何年何組に入られるかは、後日、担任からお知らせがあります。

9/21（日）PTA除草作業

夏休み中に、運動場や学校の畠、校舎周辺に雑草が生い茂ったため、教職員で除草作業に取り組みましたが、また新たに雑草が生え、除草作業が追いつかない状況です。そこで、当日は、多くのPTAの皆様のご協力をいただければと思います。作業の詳細については、後日、一斉メール等でお知らせします。

9/30（火）宇城市教育委員会による学校訪問

当日は終日に渡って、市教委の先生方が多数来校され、授業の様子や休み時間の過ごし方、給食時の様子などを参観されます。河江小の子供たちの頑張りを見てももらえるように、私たち教職員もしっかり準備や教材研究をしようと思います。

10/2（木）～3（金）6年修学旅行

小学校生活最大のイベント「修学旅行」が一泊二日であります。1日目は長崎での平和学習、2日目はハウステンボスの予定です。事前準備や事前学習をしっかりとし、6年生の皆さんには、最高の思い出を作ってほしいと思います。

10/10（金）前期修了式

10/11（土）～15（水）秋休み

夏休み明けから29日間学校で過ごすと前期が終了します。その後は、5日間の「秋休み」になります。頑張るときには「しっかり頑張る」、休む時には「しっかり休む」というように、気持ちのONとOFFを上手に切り替えながら過ごすことはとても大切なことだと思います。

9/1(月)～10/10(金)の水曜日は「午前中短縮5時間授業」

夏休み前に配付しました【「働き方改革プラン」を受けた河江小の取組について】の文書でもお知らせしましたが、前期後半の水曜日は、午前中短縮5時間授業となります。給食を食べての下校となりますので、全年年、下校時刻は13時40分頃になります。通常より下校時刻が早まりますので、下校後の過ごし方など、各家庭で子供さんと話合いをされてください。なお河江学童には、事前に連絡をしておりますが、放課後デイサービス等を利用されているご家庭などは、各自でご連絡をお願いします。